

23.09.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

## Pressemitteilung

### Corona-Virus

#### Zwei neue Fälle – Infektionszahl gestiegen

Zwei weitere positive Fälle fließen heute in die Statistik der Stadt Dessau-Roßlau ein. Bei der ersten Corona-infizierten Person handelt es sich um eine 61-jährige Frau, die im Städtischen Klinikum beschäftigt ist. Es wurde häusliche Quarantäne angeordnet und die Kontaktnachverfolgung im Gesundheitsamt aufgenommen. Beim zweiten positiven Corona-Fall handelt es sich um einen 10-jährigen Jungen vom Walter-Gropius-Gymnasium. Die gesamte 5. Klassenstufe und die betroffenen Lehrer befinden sich in häuslicher Quarantäne, die Kontaktnachverfolgung hat begonnen und die Durchführung von Abstrichen wird organisiert.

In der Statistik werden aktuell 103 Infektionsfälle geführt, die Zahl der Genesenen bleibt gleich (82).

Während im Land Sachsen-Anhalt die Anzahl der Neuinfektionen je 100.000 Einwohner in den letzten sieben Tagen mit einem Wert von deutlich unter 10 im grünen Bereich liegt (3,19), rangiert die Stadt Dessau-Roßlau zurzeit mit einem Wert von 16,16 deutlich darüber („Gelb“). Der Wert soll deshalb zum Anlass genommen werden, wiederholt auf die Wichtigkeit der Einhaltung der Hygiene- und Abstandsregeln hinzuweisen. Wenn auch der bedenkliche Wert von 30 Neuinfektionen („Rot“) noch nicht erreicht wird, so ist gegenüber dem Vormonat jedoch ein deutlicher Anstieg der Infektionszahl festzustellen.